

Lima, 06 de Julio 2021

OFICIO N° 376 - 2021-GAAAP-CR

Señor
Gilmer Trujillo Zegarra
Presidente de la Comisión de Relaciones Exteriores

Presente.-

Asunto: Remito Informe Final de las actividades realizadas por la Liga Parlamentaria de Amistad Perú – Alemania, correspondiente al periodo 2020 – 2021.

Ref.: OFICIO N° 1060 -2020 -2021- CRREE/CR

De mi especial consideración:

Tengo el agrado de dirigirme a usted para saludarlo cordialmente y, a su vez remitirle el Informe Final de las actividades realizadas por la Liga Parlamentaria de Amistad Perú – Alemania, correspondiente al periodo 2020 – 2021, para su conocimiento y fines.

Sin otro particular, hago propicia la oportunidad para expresarle los sentimientos de mi especial consideración.

Atentamente,

GUILLERMO ALIAGA PAJARES
Congresista de la República

CONGRESO DE LA REPÚBLICA DEL PERÚ

COMISIÓN DE RELACIONES EXTERIORES

INFORME FINAL

LIGA PARLAMENTARIA DE AMISTAD

PERÚ - ALEMANIA



**PERIODO ANUAL DE SESIONES
2020 – 2021**

INDICE

1. Presentación.....	pág. 03
2. Miembros de la Liga Parlamentaria de Amistad Perú - Alemania....	pág. 04
3. Antecedentes.....	pág. 04
4. Contexto actual.....	pág. 05
5. Actividades.....	pág. 06
6. Conclusión.....	pág. 10

Presentación

Liga Parlamentaria de Amistad Perú - Alemania

De conformidad con el Reglamento de Ligas Parlamentarias de Amistad del Congreso de la República del Perú, la Liga Parlamentaria de Amistad es la asociación de Congresistas que propugnan el acercamiento entre el Congreso de la República del Perú y los Parlamentos de otros países y tiene una vigencia equivalente al periodo parlamentario e inicia sus sesiones y actividades con la instalación de la misma.

En ese sentido, la Liga parlamentaria de amistad Perú - Alemania, cumple una labor esencial al promover el dialogo y hermanamiento de amistad recíproca entre parlamentarios de ambos países, propiciando el intercambio de experiencias parlamentarias, consultas técnicas legislativas, cooperación y consulta mutua respecto a temas de interés común.

La Liga Parlamentaria de Amistad Perú - Alemania, ha tenido como finalidad buscar el desarrollo e integración de los parlamentos de Perú y Alemania, mediante el intercambio de información y/o visitas protocolares, así como también buscar el desarrollo de actividades sociales y culturales entre ambos países.

Lima 06 de julio 2021

Miembros de la Liga Parlamentaria de Amistad Perú - Alemania

N°	Integrantes	Grupo Parlamentario	Fecha de Incorporación
1	Guillermo Alejandro Aliaga Pajares	SOMOS PERÚ	18/05/2020
2	Mónica Saavedra Ocharán	ACCIÓN POPULAR	18/05/2020
3	Luis Alberto Valdez Farías	ALIANZA PARA EL PROGRESO	10/08/2020
4	Valeria Carolina Valer Collado	FUERZA POPULAR	18/05/2020
5	María del Carmen Omonte Durand	ALIANZA PARA EL PROGRESO	18/05/2020
6	Orestes Pompeyo Sánchez Luis	PODEMOS PERÚ	25/05/2020
7	Rita Elena Ayasta de Díaz	FUERZA POPULAR	01/06/2020
8	César Combina Salvatierra	ALIANZA PARA EL PROGRESO	01/06/2020
9	Leonardo Inga Sales	ACCIÓN POPULAR	08/06/2020
10	César Gonzales Tuanama	SOMOS PERÚ	15/06/2020
11	José Luis Luna Morales	PODEMOS PERÚ	15/06/2020
12	Marco Verde Heidinger	ALIANZA PARA EL PROGRESO	06/07/2020
13	Leslye Carol Lazo Villón	ACCIÓN POPULAR	01/02/2021

I. Antecedentes

Con fecha 05 de junio del 2020 en la Sala Virtual de Microsoft Teams utilizada por el Congreso de la República, bajo la coordinación del Congresista Guillermo Alejandro Antonio Aliaga Pajares, se reunieron los señores Congresistas Guillermo Aliaga Pajares, Luis Valdez Farías y Mónica Saavedra Ocharán y César Combina Salvatierra miembros de la Liga Parlamentaria de Amistad Perú – Alemania, y con la dispensa de Carmen Omonte Durand, Valeria Valer Collado, Orestes Sánchez Luis y Rita Ayasta de Díaz, se llevó a cabo la reunión con el fin de elegir a su Comité Ejecutivo e instalar la referida Liga Parlamentaria; de conformidad con el Reglamento de Ligas Parlamentarias de Amistad.

El Congresista Luis Valdez Farías, propuso la siguiente lista: como Presidente al Congresista Guillermo Alejandro Antonio Aliaga Pajares, como Vicepresidente a la Congresista Mónica Saavedra Ocharán y como Secretario al congresista Luis Valdez Farías.

Se sometió a votación la designación del Comité Ejecutivo; con los votos a favor de los congresistas Luis Valdez Farías, Mónica Saavedra Ocharán y Guillermo Aliaga Pajares, sin votos en contra y sin abstenciones fue aprobada por unanimidad de los presentes.

El Comité Ejecutivo elegido quedó conformado por los siguientes miembros:

- PRESIDENTE: Guillermo Alejandro Antonio Aliaga Pajares.
- VICEPRESIDENTE: Mónica Saavedra Ocharán.
- SECRETARIO: Luis Valdez Farías.

II. Contexto actual.

Que, la Organización Mundial de la Salud (OMS), a inicios de enero del año nos pasado alertó del brote del virus Covid-19, el mismo que se ha venido expandiendo por todos los países del mundo.

En ese sentido, el 11 de marzo del 2020 la Organización Mundial de la Salud (OMS) lo declaró como pandemia.

En nuestro país, mediante Decreto Supremo N° 008-2020-SA, se declaró en Emergencia Sanitaria a nivel nacional por el plazo de noventa (90) días calendario y se dictaron medidas para la prevención y control para evitar la propagación del COVID-19.

Además, mediante Decreto Supremo N° 044-2020-PCM se declaró el Estado de Emergencia Nacional y se dispuso el aislamiento social obligatorio

(cuarentena) por las graves circunstancias que afectan la vida de la Nación a consecuencia del brote del COVID – 19, las mismas que, han venido ampliándose teniendo en cuenta los índices de infectados en nuestra nación.

En base a ello, muchos países han realizado diferentes estrategias, acciones políticas para evitar su propagación; sin embargo, el número de contagios y de muertos a causa del covid-19 ha ido en aumento.

En ese sentido, es necesario recalcar que, el Congreso de la República y la Liga Parlamentaria de Amistad Perú – Alemania, ha realizado todos los esfuerzos para cumplir con las actividades y objetivos propuestos.

Ante esta situación de pandemia a causa del Covid-19, las actividades de la Liga Parlamentaria de Amistad, Perú – Alemania se han visto afectadas, es decir no ha estado exenta, y las actividades que se han podido realizar fueron siempre respetando el distanciamiento social y los protocolos de bioseguridad correspondientes.

III. Actividades:

Mes de Junio 2020:

Reunión con el Embajador de la República de Alemania Stefan Herzberg y a los médicos Felix Drexler y Friedhelm Nagel, en el Palacio Legislativo

En mi calidad de Presidente de la Liga Parlamentaria de Amistad, a inicios del mes de Julio, en el Palacio Legislativo y en compañía del presidente del Congreso de ese entonces Manuel Merino De Lama recibimos la grata presencia del Embajador **de la República de Alemania**, Stefan Herzberg y a los médicos Felix Drexler y Friedhelm Nagel, los mismo que fueron reconocidos por su aporte en conocimientos para frenar el avance del Covid19 y por su destacada labor en atención a los pacientes de las regiones de Tumbes e Iquitos.





Mes de Junio 2021:

**Agradecimiento del excelentísimo Sr. Stefan Herzberg Embajador de
la República de Alemania**

En mi calidad de Presidente de la Liga Parlamentaria de Amistad Perú - Alemania, a inicios del mes de Junio recibimos una Carta de agradecimiento del excelentísimo Sr. Stefan Herzberg Embajador de la República de Alemania, por el valioso apoyo para lograr la ratificación de los Acuerdos Intergubernamentales.

Asimismo, señala que desde el congreso de la República del Perú, ha dado la importancia debida a la relación entre ambos países, y a la exitosa cooperación al desarrollo que mantenemos desde hace décadas.



Finalmente, es menester señalar que debido a la gestión realizada, el excelentísimo Sr. Stefan Herzberg Embajador de la República de Alemania espera mantener contacto con mi persona, aun cuando termine mi gestión como congresista.

IV. Conclusión:

La Liga Parlamentaria de Amistad Perú – Alemania 2020 – 2021, ha sido un espacio de oportunidad muy importante para el acercamiento de los congresistas peruanos con el país hermano de Alemania y en especial para con nuestros pares parlamentarios.

La Liga Parlamentaria de Amistad Perú – Alemania 2020 - 2021, ha contribuido en realizar el intercambio de ideas, experiencias entre los parlamentarios peruanos con sus pares en el país de Alemania.

La Liga Parlamentaria de Amistad Perú – Alemania 2020 - 2021, ha abierto las puertas a las siguientes ligas parlamentarias de amistad del Congreso de la República, debido a que los lazos de amistad con el país hermano de Alemania se han fortalecido.